

## Des collégiens comme à l'ONU



Hier, des collégiens ont siégé comme des ambassadeurs de l'Onu à l'Hôtel du Département de la Haute-Garonne./ DDM, Xavier de Fenoyl.

Dans le cadre du dispositif «Parcours Laïque et citoyen» soutenu par le Conseil départemental de la Haute-Garonne, 70 collégiens, en classe de 3e et 4e, des établissements Stendhal, Vauquelin et George Sand ont participé, hier, à un jeu de rôle grandeur nature : à savoir la simulation d'une session de l'Assemblée générale des Nations Unies. La thématique abordée était : «Comment promouvoir la tolérance face aux conflits religieux qui secouent le monde ?».

Le rassemblement a eu lieu de 9h30 à 17h à l'Hôtel du Département de la Haute-Garonne, à Toulouse, en présence d'experts qui ont accompagné les apprentis ambassadeurs dans leur réflexion en leur offrant des éclairages techniques sur le sujet et ses déclinaisons. «Cette simulation permet aux élèves de s'interroger sur des problèmes internationaux d'actualité qui ont un lien avec les Droits de l'Homme. À travers ces questions, ils peuvent s'interroger sur leur propre rôle de citoyen du monde et s'approprier les valeurs de liberté, égalité, dignité, tolérance, respect...», explique Monia Acolas, chargée de projet à l'École des Droits de l'Homme de Toulouse.

À travers la thématique des conflits religieux, l'idée était de rappeler que «des États comme la France, l'Allemagne ou l'Angleterre sont avant tout laïcs, or la montée des mouvements extrémistes menace notre paix. Comment faire pour parvenir à une meilleure entente entre les religions ? Comment éviter la radicalisation ? Comment vivre ensemble dans le respect des uns et des autres ?», poursuit Monia Acolas.

Autant de questions qui ont donné lieu à des discussions animées entre les apprentis ambassadeurs.

S.V.